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杉浦仁郎 ガバナー公式訪問

（杉山幹彦君）幹事報告

†「職業奉仕活動への誘い」という本の申し込み案内

†国際ソロプチミストむつのＳクラブ結成の祝賀会参加のお礼状

†例会終了後、理事会を開催

（川口 毅君）ロータリー情報委員会報告

「むつ中央ロータリーの歌」は、杉山幹事が、１２年前に作曲された

歌です。

ＳＡＡは、サージェント・アット・アームと言い、直訳すれば 「軍、

曹の腕」ですが、会場監督というロータリーの解釈です。権威のある役

目で、会場を決める等の指示はすべて会場監督によりきめられます。食

事等の配慮、会場のセッティングの相談を持ちかけ、判断することも役

目です。非常に重要な位置として認められていて、絶対の権限を持って



います。

（川島一郎君）青少年交換委員会報告

遠藤はるかさんのお母さんより、むつ中央ロータリークラブへ､よろ

しくということで､「どうもありごとうございました」というお話がご

ざいました。

杉浦仁郎ガバナー講 話

昨日は会長・幹事面接、クラブ協議会、そしてその後、懇親会があり

ました。何十年ぶりかでカラオケをやりました。 … 社会奉仕委員会

の中の青少年の活動として、インターアクトをやって欲しいということ

ですが、その準備として、研究したり、学校と折衝する委員会をつくっ

ていただければと思います。 …

今年度のＲＩ会長テーマは

築け未来を 行動力と先見の目で築け未来を 行動力と先見の目で築け未来を 行動力と先見の目で築け未来を 行動力と先見の目で

です。ＲＩ会長は、二十二才でロータリーに入会しました。公認会計士

。 、 。 、でございます そしてお父さん 奥さんもロータリーに入れました 今

五十八才です。レンガ色のブレザーを着なければならないのですが、暑

すぎて、もう少し寒くならないと着られないと言っておりました。お土



産にレンガをくれましたが、重すぎて今日は持ってこれませんでした。

私たちに「レンガになりなさい・ロータリーの土台になりなさい」とい

うことを話されました。

ルイス・ビセンテ・ジアイＲＩ会長の国際協議会での挨拶を読んでみ

ます。

「私の努力、私の能力、私の可能性、あらん限りの全力を尽くすこと

を、皆さんに誓約します。良いときも、悪いときも、眠る暇のないほど

賢明に努力することによって弛みなく働きます」

八戸の、あるクラブで、入会式の時、入会宣誓書を読ませるところが

あります。ちょっと読んでみます。

「私は、八戸中央ロータリークラブ会員の何々君の推薦により、クラ

ブの職業分類表にある、地域における何々業の代表として選考委員会及

び理事会の承認を賜り、八戸中央クラブに入会させていただくことにな

りました。つきましては、ＲＩ第２８３０地区八戸中央ロータリークラ

ブの会員として、定款・細則を守り、委員会に加わり、友情を育み、超

我の奉仕の活動に邁進することを誓います」

という誓いを入会時に読ませられます。

テーマの「築け未来を」は、新しい世代にロータリーの奉仕の理想を



受け継いでいってくださいということを、メッセージには言っておりま

す。自分も未来を目指して、あなた方自身も、行動力とビジョンで、築

いてくださいということを話されております。ビジョンとは現実に起こ

っている飢餓・貧困・戦争・紛争を、それらをロータリーが自分の問題

として見通すことであるということであります。それには、行動力が必

用ということであります。 …

三年前に四国八十八ヶ所、１，２００㌔を歩きました。 …

「ロータリーの友」の今年の５月号の友愛の広場に、ある会員の奥様

が書かれた記事が掲載され、とても良いと思いましたので、公式訪問で

各クラブをまわった時、皆様に紹介しようと思い、紹介しております。

７／１の「ロータリーの友・地区委員会」で、この記事が、とても良い

ということで、評判になっていますが、２月の第二週が家族週間になっ

ており、その最後の日を家族の日にしています 「家族の日に寄せて」。

という表題で、書かれていますので、読んでみます。

〈 〉ロータリーの友・１９９５年５月号F頁を御参照

… 「ロータリーの友」には、心に訴えるロータリー情報がたくさん

あるので、雑誌委員長さんが、お話ししてくれるようにすればよいと思

います。

六年ぐらい前の「ロータリーの友」に「奉仕の理想新思考論」という



表題で載っていましたが、それには 「奉仕の理想」とは、私にとって、

馴染み難い日本語です 「奉仕の理想」とは、奉仕そのものの理想であ。

るのか、奉仕のあり方についての理想であるか、戸惑ってしまいます｡

｢ 」の「 ｣を｢の」と訳せば､｢奉仕の理想」でありますIdeal of service of

が 「 」を「という」と訳してみたらどうでしょうか｡「奉仕の理想」、 of

とは､何であるかということは、公式名簿の表紙の裏に

「 」「 」「 」「 」Thoughtfulness and helpfulness to others

、 、「 」 。とあり これを訳すと 思いやりと助け合い ということになります

ですから 「奉仕の理想」とは 「思いやりと助け合い」という具合にす、 、

れば、子供さんに「ロータリーとは何か？」と質問されたら 「思いや、

」 、 、 、 、りと助け合い と言えば 職場でも 地域の方々にも ロータリーとは

そういうものですよということで、ロータリーとは、この「思いやりと

助け合い」を例会で勉強して実践していくことであると言えば、すごく

分かりやすいのではないかと思います。 …

今年、青森県の商業会あげて言っていることは「青森県の思いやり日

本一運動を展開しましょう」ということを言っております。 …

「例会は心の風呂である」と言う人もいます 「社会に出て働いて、。

心が汚れてくるので、風呂に入って、綺麗な心にしてください」と言っ

。 「 」 。ています ポール・ハリスはこれを 少年のような心 と言っています



これをロータリーに持ってきたのが、ロータリーの始まりですので、そ

うすれば、よろしいのではないかと思っています。

… ロータリーは「人材の森」とも言われていて、皆、一人一人今日

、 、 、の自分の地位を築くために苦労してきて そして 皆さんでお会いして

心を磨くためにロータリーはあるということで、単なる親睦ではなく、

やはり、勉強したいという気持ちを持って、向上したいという方がロー

タリーに入るということですが、ロータリーは勉強していく場として良

い場所です。地区大会では 「ロータリーとは、こういうものなんだな、

ぁ」と感じ取れるためにありますので、新会員の方々は、それを是非感

じ取ってください。八戸の、あるロータリークラブで、半年前から、３

０名予約しているところもあります。新会員と一晩懇親会の後、親睦を

重ねて、ロータリーは非常に良いものだということを感じたということ

で、それをやっているので、そこのクラブは全員参加させるということ

であります。

… 地区大会には、こぞって参加くださるようお願い致します。 …

９月１７日 協議会９月１７日 協議会９月１７日 協議会９月１７日 協議会◆

１７日は、１５：００より、会長・幹事面接、つづいて、クラブ協議

、 、 、 。 、会が行われ ガバナーより 各々 詳しいご指導を賜りました その後

ガバナー歓迎会が開催され、皆様とご歓談なさいました。


